

Regresan las damas rosadas a Red Salud Armenia ESE



Como parte de la responsabilidad social empresarial, desde nuestra red nos hemos unido a la gran labor que realizan las damas rosadas en el departamento del Quindío. Esta vez 10 voluntarias participarán activamente en la ESE de los cuyabros, trabajando de la mano con la institución centrándose en una atención humanizada, pues el objetivo principal es fomentar un trato digno al usuario y a su familia.

De lunes a viernes entre las 9 de la mañana y las 12 del medio día las damas rosadas estarán en la Unidad Intermedia del Sur (UIS), llevando amor, acompañamiento, bondad y esperanza a la población más necesitada.

Se espera que, para este año las voluntarias participen en diferentes campañas y actividades de promoción, prevención y sensibilización. Así mismo las personas que estén interesadas en realizar donaciones de ropa y elementos de aseo pueden acercarse al almacén de donaciones ubicado en el primer piso de la UIS.